



Krankenhilfe

Entlastung für Angehörige sowie
Patientinnen und Patienten



Als Ehrenamtliche gehen Sie über alle Stationen, besuchen Patienten in ihren Krankenzimmern und leisten dadurch einen wichtigen Beitrag in der Krankheitsbetreuung und zur Genesung. Viele Patientinnen und Patienten sind froh, dass jemand kommt und einfach Zeit hat für sie. „Die Ehrenamtlichen haben ein offenes Ohr für die persönlichen Anliegen“, sagen unsere Patientinnen und Patienten.

Was muss ich tun?

Die engagierten Damen und Herren der Krankenhilfe widmen sich seit über 30 Jahren dem Ziel, den Patientinnen und Patienten ihren Aufenthalt trotz Erkrankung so angenehm wie möglich zu gestalten. Sie schenken Zeit und erledigen kleine Hilfsdienste. Sie bieten ein offenes Ohr an für die Wünsche und Sorgen der Patientinnen und Patienten. Der Dienst der Krankenhilfe findet auf den Normalstationen statt.

Welche Fähigkeiten brauche ich dafür?

Es werden kontaktfreudige Menschen gesucht, die sich auf andere einlassen und sich selbst zurücknehmen können. Sie sollten diskret, psychisch stabil und belastbar sein.

Zeitliches Engagement

Circa drei bis vier Stunden pro Woche.

Am Montag, Mittwoch und Freitag gehen die Ehrenamtlichen von 9 bis 12 Uhr auf die Stationen. Sie entscheiden sich für einen dieser Tage. Ein anschließendes gemeinsames Treffen zur Nachbesprechung ist gewünscht.

Was wir Ihnen bieten:

- eine Einführung mit qualifizierter Begleitung
- regelmäßigen Austausch in der Gruppe
- Fortbildungsangebote
- gemeinsame Aktivitäten, Ausflüge, Einkehrtage, Veranstaltungen für alle Ehrenamtlichen
- Versicherungsschutz

Ihre Ansprechpartner:

Simone Kast | Michael Schatz
Tel. 0821 400-2578 oder 400-4374
simone.kast@uk-augsburg.de
michael.schatz@uk-augsburg.de